

Mérida, 13 de septiembre de 2014

Ciudadano
Dr. Carlis Mejias
Director de la Maestría en Desarrollo Agrario
Presente



Distinguido Dr. Mejias,

Me dirijo a usted respetuosamente en la oportunidad de informarle que he decidido concluir mi colaboración con la maestría en Desarrollo Agrario en el dictado de la cátedra de Principios de Ecología, a partir de esta fecha, actividad que realizo desde el año 1999.

He formado parte de esta institución desde el año 1985 cuando llegué aquí, por primera vez, en calidad de alumna de la maestría. Mis compañeros de entonces y yo, tuvimos la ocasión de conocer y analizar los fundamentos del pensamiento agrarista, no sólo de la mano del Dr. Ramón Vicente Casanova y de otros insignes estudiosos de esta importante temática, a escala internacional y nacional, sino también de un calificado cuerpo de profesores, algunos de los cuales continúan su labor aquí hasta hoy. A estos profesores e investigadores de larga data, se han sumado a lo largo del tiempo nuevos profesores de la Universidad de Los Andes y de otras Universidades nacionales como la Universidad Central de Venezuela, para contribuir, tanto en las actividades del postgrado, como en las del Centro de Estudios Rurales Andinos (CERA).

En este largo camino de formación y trabajo, primero en el seno del Instituto Iberoamericano de Derecho Agrario y Reforma Agraria (IIDARA) y, más tarde, de la maestría y del CERA, una de mis mayores alegrías fue conocer, aprender y trabajar al lado del Dr. Ramón Vicente Casanova, Insigne maestro, incansable trabajador, escritor, ensayista, investigador, tenaz defensor de la Reforma Agraria y sobre todo, forjador, junto con muchos otros calificados pensadores, del agrarismo en Venezuela e Iberoamérica.

Como profesora de la Universidad de los Andes y como egresada de la maestría, el Dr. Casanova me solicitó colaborar en el dictado de la cátedra de Ecología, dada la jubilación del distinguido profesor e investigador, Dr. Luis Sayago, a partir de 1999.

Desde ese momento, hasta el presente, he tenido el honor de compartir mis actividades con un nutrido personal académico, con el personal administrativo del postgrado, otrora conformado por Gladys Contreras, Dulce María Romero y Moreida Rojas, hoy continuado por María Stella Sosa, Liliana Aguirre y Eddy Molina, con alumnos de numerosas cohortes, con los que he dialogado, aprendido y fortalecido mis criterios en torno a la misión, la visión y los objetivos trascendentes de esta institución y del campo de estudios a que se dedica.

En este contexto, y dada mi separación de la maestría, no deseo irme sin antes expresar a usted mi más profundo reconocimiento y mis felicitaciones por lo que ha sido su gestión como director de la Maestría en Desarrollo Agrario y como coordinador del Centro de Estudios Rurales Andinos (CERA), en este momento en que se ha materializado su renuncia a ambas instancias. El mismo agradecimiento lo extiendo al Dr. Arnaldo Gómez cuyo trabajo loable y cuya presencia institucional han sido permanentes.

Estimado Dr. Mejías, permítame reconocerle por su trabajo. Las labores adelantadas por usted y por el equipo académico y administrativo de nuestra institución, han permitido mantener la actualización académica y la acreditación del programa de maestría, cuya estructura y contenidos han sido ajustados a los cambios y a las nuevas tendencias del pensamiento agrario y agroalimentario, y en atención a nuevos momentos y posturas epistemológicas, a escala nacional e internacional. Igualmente, su iniciativa destinada a incorporar a la Revista Derecho y Reforma Agraria en el ámbito de las publicaciones arbitradas e indizadas, permitió colocar a nuestra publicación, en una nueva situación en el ámbito científico, como revista acreditada por sistemas nacionales e internacionales. Al mismo tiempo, por las consultas a su versión electrónica la misma ha sido catalogada este año, como la revista de mayor visibilidad y con mayor número de visitas de nuestra Universidad, lo cual nos enorgullece.

Estimado prof. Mejías y demás compañeros de la maestría, al despedirme de ustedes deseo expresarles mi agradecimiento por haberme permitido formar parte de esta institución que me ha procurado aprendizajes, un camino para el fortalecimiento académico y vínculos de afecto y amistad. Por ello les expreso mis mayores sentimientos de estima, consideración y respeto.

Sin otro particular a que hacer referencia, le saludo,

Atentamente,



Luisa Elena Molina R., Ph.D

Profesora cátedra de Principios de Ecología